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【題字：会長 L藤原　信】

　2024年度、年頭の挨拶を述べさせて頂きます。
　1964年にスタートした富士宮ライオンズクラ
ブは、国際協会の目的や方針に基づき、地域に根
ざした奉仕活動を企画し、確かな地域貢献を実践
してまいりました。こうした実績を持つ当クラブ
のCN60周年に会長を仰せつかり、恐悦至極、い
っそう気を引き締めて本年のライオンズクラブ活
動に取り組んで参る所存です。
　本年は、すでに事業計画の段階から、多くのメ
ンバーの皆様と意見交換をさせて頂き、叱咤激励
やアドバイスなど、本当に親身になってのお言葉
を頂戴し、心から感謝を申し上げます。

　各地の災害・日本経済の低迷・政治への不信
感・世界の紛争など、不測の事態に振り回される

藤原丸
出航

2024年度

メンバーの
ライオンズ活動への
「想い」を大切に！

世の中で、価値観も大きく変化しており、クラブ
創設の頃とは、奉仕活動の意義や方法も変化して
おります。そうした中において、これまでの活動
から培われてきた伝統や経験は、これからの活動
の指針となります。
　本年は、こうした伝統や各活動に対する「想
い」をしっかり引き継ぐ事を念頭に活動を推進し
て参ります。それには先輩・後輩の忌憚のない意
見交換がとても大切になります。大いに富士宮ラ
イオンズクラブの未来を語りましょう。そこから
創出される各アクテビティに郷土愛を込めて、メ
ンバー各位が幸せを感じるステキな活動へ繋げて
行きたいと思います。
　お互いを尊重し、笑顔で語り、楽しい1年にな
るよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。

▲新旧三役のラベルピンの交換

▲認証状伝達

▲三役そろっての最後のローア会長　L 藤 原  信



2024年度　新役員の抱負と決意
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　本年度、幹事を拝命いたし
ました井藁裕一です。富士宮
ライオンズクラブは本年度60
周年を迎えます。藤原信会長
が掲げます「絆を深めて笑顔
の奉仕　共に歩もう　CN60
周年」の実現に向けてクラブ

の歴史を振り返りつつ、メンバーの皆様が笑顔で
奉仕を出来るよう皆様の声をお聞きしながらクラ
ブ運営に務めて参ります。
　諸先輩方の皆様からみるとまだまだ若輩者では
ありますが日々勉強し怠ることなく笑顔で奉仕を
して参ります。皆様方にはご協力を賜ることが
多々あるかと思いますが何卒宜しくお願い申し上
げます。

幹事　Ｌ井藁裕一

　新年度の会計との有り難い
御指名を指名委員会よりいた
だき、光栄に思います。
　久しぶりのクラブ予算編成
に参加して大変厳しい予算だ
ということに驚きました。従
来から運営費予算は厳しい状

態でしたが、事業費予算までも非常に切迫してい
る状態です。
　原因は明確で会員数の減少です。しかし、今そ
れを論じても早急の対策にはなりません。各委員
会では、検討を重ね予算を決定していただいてお
りますが、予算執行時、再度の見直しをお願いい
たします。官公庁のように、使い切れば評価され
る予算とは違うので、ご協力お願いします。
　抱負にも決意にもなっていませんが、会長・幹
事の支えになれるよう頑張ります。

会計　Ｌ渡井浩昭

　本年度、ライオン・テーマ
ーを仰せつかりました佐野昌
孝です。
　私が五役だなんて全く想像
もしていなかったのですが、
責任のある役を仰せつかりま
したので、一生懸命頑張って

やっていきたいと思います。
　60周年ということで、色々プレッシャーを感
じております。
　全く自信もなく不安だらけですが、唯一の強み
は強力な補佐L吉田基とL佐野吉弘です。二人に
は頼りないテーマーでご迷惑おかけする事が多い
と思いますが、責任感を持って一年間頑張ってい
きたいと思います。メンバーの皆様、どうぞご協
力をよろしくお願い致します。

ライオン・テーマー　Ｌ佐野昌孝

　本年度、テール・ツイスタ
ーを仰せつかりました佐野浩
司です。
　60周年という節目の年に、
こんな大役を経験させていた
だき感謝しております。
　入会して9年目になります

が、テール・ツイスターの細かな役目はあまり理
解しておりませんので、補佐のL渡邊賢一、L金
森一博にご指導、ご協力をいただきながら、例会
の締めを楽しく工夫していきたいと思います。
　初の五役ということで身の引き締まる思いでお
りますが、メンバーの皆様はお財布のひもを引き
締めないで下さい！！暖かいご支援とご協力、ド
ネーションをお待ちしております。

テール・ツイスター　Ｌ佐野浩司
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▲目の不自由な方と盲導犬のふれあい

▲委員長自ら献血！！

　2023年度最後の献血事業が、6月9日に浅間大
社駐車場で行われました。献血車が到着する前か
ら、多くの方々が順番待ちをしてくださり、最終
的に144名の受付がありました。富士宮LＣの献
血事業が地域に根付いていることを改めて実感し
ました。私も400㎖の献血に協力しました。
　献血の呼び込みや盲導犬募金の声掛けを通じ
て、市民の方々と触れ合う中で温かい善意を感
じ、富士宮がますます好きになりました。ご協力
いただいたメンバーの皆さん、お疲れ様でした。
1年間ありがとうございました。

前年度最後の献血

▲だるま贈呈 ▲提携時の会長L小泉による目入れ

▲台湾忠烈祠門前にて

▲小泉さんへ記念品を！

　6月5日～8日、台湾佳里LCを訪問しました。
主な目的は、富士宮LC60周年記念式典のPRです。
　5日の早朝に富士宮を出発し、夕方台北に到着、
翌6日に台湾高速鉄道にて台南に向かい、佳里LC
のCN42周年記念式典に参加しました。200名以
上が参加する予想を超えた規模の式典でした。
　式典では富士宮から持参したダルマに目を入れ、
山田会長、藤原第一副会長、芦澤大会実行委員長よ
り、CN60周年の参加依頼のスピーチを行いました。
　懇親会では変わらずの熱烈歓迎を受け、翌日は台
南にて佳里メンバーよりランチを御馳走になりました。
　11月のCN60周年の式典では熱烈な歓迎をお返
ししたいと強く思ったメンバー一同でした。

台湾佳里ライオンズクラブ訪問

6月第一例会

　6月第一例会では、ＹＣＥプログラムで留学する小泉麗桜
さんの紹介がありました。小泉さんは、小さいときから習
っている日本舞踊の美しい演舞で会場を魅了するとともに、
留学に向けての熱い想いを伝えてくれました。その中で、
「納豆を食べられないのが我慢できるか心配です」とジョ
ークを交え、会場に笑いをもたらしました。この留学で、
異文化交流を通じて国際的な視野を広げて帰ってきてくれ
ると思います。小泉さんの挑戦を応援したいと思います。

MC・L情報・IT委員長　L杉浦 輝

前献眼・献腎・献血委員長　Ｌ佐野昌孝 前地区委員　Ｌ渡邉将威
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■例会日：第1・第3火曜日　　■例会場：ゲストハウス フォレストヒルズ　　■事務局：富士宮市朝日町12-18  TEL.0544-24-3174

■会　長：藤原　信　　■幹　事：井藁裕一　　■ＭＣ・Ｌ情報・ＩＴ委員長：杉浦　輝　　■印刷所：フジ印刷

http://www.fuj inomiya−lc .com/ホームページアクセス数　1118件（2024.5.28〜2024.6.25）
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第 1441 例会

2024年6月4日㈫　於 フォレスト・ヒルズ

6月第1例会
アテンダンス
申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
物 品ドネーション
欠席・遅刻・早退ファイン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

13件
9件

43件

41,000円
18,000円

7,500円
66,500円

会員数及び出席率
正会員
47

家族会員
11

終身会員
2

優待会員総会員数
63

公務欠席
1

届出欠席
4

無届欠席 出席率
91.5％

不在会員
3

▲小泉麗桜さんの美しい舞

▲お誕生日おめでとうございます！左より L 佐野（郁）、L 吉田、L 浅井

▲すばらしい川柳ありがとうございました L 後藤（芳）（左）

▲また会う日まで

▲最後から二番目のT・Tの活躍　L井藁 ▲お疲れちゃん♡　左より L 山田、L 望月（達）、L 吉田

第 1442 例会

2024年6月18日㈫　於 芝川苑

6月第2例会
アテンダンス
申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
物 品ドネーション
欠席・遅刻・早退ファイン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

47件
2件

2件
47件

192,000円
4,000円

1,000円
8,623円

205,623円

会員数及び出席率
正会員
47

家族会員
11

終身会員
2

優待会員総会員数
63

公務欠席 届出欠席
3

無届欠席 出席率
93.6％

不在会員
3

サヨナラ例会

【メイクアップ後出席率　100％】 【メイクアップ後出席率　100％】


